

DVR Globex GU-DVV002

Pantalla pequeña para visualización de materiales. El tamaño de una pulgada y media no es suficiente para mí personalmente. La calidad del video grabado puede llamarse satisfactoria, pero no más. La imagen es jabonosa y los números de autos en la distancia no son visibles en absoluto. En mi humilde opinión, todas las resoluciones superiores a 720x480 se obtienen mediante una escala estirada y, por lo tanto, no tienen ningún sentido. Cualquier reproductor de video en su computadora también puede escalar. La batería incorporada puede respaldar el funcionamiento de la grabadora durante no más de 5 a 7 minutos, es decir, solo es suficiente para terminar el trabajo normalmente cuando se apaga la alimentación.

CALIDAD DE VIDEO DEFICIENTE. Disparar y enganchar es muy inconveniente...

calidad de video: la matrícula no se lee más allá de 7-8 metros. El montaje en el soporte es generalmente ridículo, una ficción. extrao, pero en una tarjeta de 2GB ofrece grabar solo 2.5 minutos en resolución... 600 x 400

Video escribe mal,